

L'ÂME D'UN MISSIONNAIRE ⁽¹⁾

VIE DU P. NEMPON

CHAPITRE X

LE DÉPART — PREMIÈRES RÉFLEXIONS

La récitation de « l'*Itinéraire*. » — A Marseille. Notre-Dame de la Garde. — La bénédiction des missionnaires. — Emotion du départ. — Prière à la mère du ciel pour la mère de la terre. — Adieu, France, adieu ! — Plus de terre ! — Le *Djemnah* : son équipage et ses passagers. — La première épreuve. Résignation et prière. — Une tempête. — La barque de Pierre et l'Église. — Vers les rives de Chine ! — Pourquoi la joie succède à la tristesse.

“ On n'est pas séparé quand on s'est dit : à Dieu ! ”

Dès sa première lettre, le Père Nempon exprime cette pensée sur laquelle il devait revenir avec une pieuse insistance : « Vous voudriez pouvoir causer avec moi, dit-il à sa mère. Et moi donc, chère maman ? Que voulez-vous ? c'est impossible. Recueillons les mérites de ce sacrifice, et plus que jamais, soyons unis en Dieu : il sera pour nous le plus aimable des interprètes, le plus fidèle des intermédiaires. Mon cœur était bien gros en quittant Paris, car Paris, c'était vous. Bientôt, je pris le dessus, et m'écriai comme autrefois : « Vive Dieu et vive la joie quand même ! »

(1) Voir *Annales de la Propagation de la Foi*, No 51 p. 550, octobre 1893 ; No 52, p. 587, février 1894 ; No 53, p. 703, juin 1894 ; No 54, p. 799, octobre 1894 ; No 55, p. 13, février 1895.